



## Liceo María Behety conmemoró 85 años con emocionada despedida a profesoras acogidas a retiro

**E**n el marco de su aniversario N°85, el Liceo María Behety de Menéndez realizó este martes una ceremonia cargada de simbolismo y emoción, marcada por el reconocimiento a la trayectoria de funcionarias que concluyen su ciclo laboral y por la premiación a quienes han cumplido años de servicio en el establecimiento. El acto tuvo como uno de sus ejes centrales la despedida de tres profesoras que se acogieron a retiro este año: Verónica Lavín Herrera, Carla Álvarez y Judith Cárcamo.

Verónica Lavín ingresó al liceo en 1991 como profesora del área técnico-profesional, especializada en Pastelería Internacional, tras una carrera docente que también la vinculó a instituciones como Inacap e Iplacex. Por más de tres décadas se desempeñó en el establecimiento, destacando por su compromiso y vocación en la formación de jóvenes.

Carla Álvarez, profesora de inglés desde 1999, fue reconocida no sólo por su desempeño pedagógico, sino también por su cercanía con los estudiantes y su activa participación en actividades institucionales, donde su voz fue parte habitual de ceremonias y actos conmemorativos.

En tanto, Judith Cárcamo, licenciada en Educación con mención en Física y Matemática, inició su trayectoria en el sistema educativo en 1987 y fue parte del liceo durante más de dos décadas. Su labor se extendió más allá del aula, ejerciendo como profesora jefe y acompañando a generaciones de estudiantes en procesos formativos y personales.

FOTOS: GERVASIO LÓPEZ



Carla Álvarez, profesora de inglés, acogida a retiro.



Judith Cárcamo fue reconocida por la directora Marcela Andrade.



Verónica Lavín ejerció por espacio de 34 años en el liceo.



Funcionarios distinguidos por años de servicio.

La directora, Marcela Andrade, valoró el legado de las docentes, destacando que su retiro representa no sólo el cierre de una etapa, sino también la huella profunda que dejan en la comunidad educativa: "Cada una de ellas aportó con sabiduría, cariño y perseverancia. Su ejemplo seguirá presente en las aulas".

Durante la ceremonia también se reconoció a funcionarios por sus años de servicio. Reci-

bieron distinciones Índira Matus Flores (5 años); Andrea Cárdenas Oyarzún, Soledad Aguila, Mónica Villegas Vivar, Jessica Pryzgodda Guichapane y Graciela Avendaño Cárdenas (10 años); Marcela Gallardo Díaz, Cristián Mayorga Trujillo y Katherine Bascur Padilla (15 años); Hugo Mancilla Ruiz y Mabel Fuentes (30 años); y Nora del Estal Macías, quien completó 40 años de servicio en la institución.

Uno de los momentos más emotivos de la jornada fue la intervención de la profesora Mabel Fuentes, quien dedicó un sentido mensaje a las docentes que se alejan de las aulas: "Fueron más que profesoras. Fueron consejeras, guía y compañía silenciosa en los momentos difíciles. Dejan un legado profundo que continuará vivo en nuestros estudiantes y en sus colegas". /LPA